

Paris, le 16 juin 2023

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### OLIVIER SALLERON, RÉÉLU, RÉVÈLE LA NOUVELLE ÉQUIPE DE LA FFB

Olivier Salleron, réélu président de la FFB en mars dernier, a présenté les membres du nouveau comité exécutif de la FFB, lors du Conseil d'administration du 16 juin :

- Conseil des Régions : **Frédéric CARRÉ**
- Conseil des Professions : **Franck PERRAUD**
- Conseil de l'Artisanat : **Philippe PLANTIN**
- Conseil National de la Sous-Traitance du Bâtiment et Commission Marchés : **Stéphane SAJOUX**
- Commission Sociale : **Anthony LAUDAT**
- Commission Économique : **Philippe SERVALLI**
- Commission Formation et Développement des compétences : **Christophe POSSÉMÉ**
- Commission Transition écologique et RSE : **Catherine GUERNIOU**
- Commission Innovation et Transition numérique : **Cécile MAZAUD**
- Commission Stratégie - Réseaux - Services : **Edouard BASTIEN**
- Communication – Evènement - Digital : **Marie-Ange GAY RAMOS**
- Commission Europe et international : **François DUTILLEUL**
- Travailleurs indépendants : **Valérie COPIN**
- Communautés Femmes dirigeants et Jeunes dirigeants : **Laetitia LEBRIEZ**
- Trésorier : **Jacques BLANCHET**

Par ailleurs, Frédéric CARRÉ, Marie-Ange GAY RAMOS, Catherine GUERNIOU, Anthony LAUDAT, Franck PERRAUD, Philippe PLANTIN, Christophe POSSÉMÉ et Daniel RIGOUT sont nommés vice-présidents.

Au cours de son intervention devant le Conseil d'Administration, Olivier SALLERON a rappelé sa détermination pour :

- Agir pour libérer l'entreprise d'une accumulation de charges et de procédures ;
- Dynamiser l'activité et les marchés avec une solvabilisation des clients, une facilitation de l'accès au crédit, des dispositifs de soutien, des aides à la rénovation énergétique, la mise à disposition de foncier à des coûts acceptables ;
- Développer les compétences dans l'entreprise avec de nouvelles offres de formation ;
- Repenser l'entreprise de bâtiment en optimisant les process, en développant la transition écologique dans l'entreprise, l'innovation et la qualité ;
- Faire de la filière un vecteur de développement du secteur en coopérant davantage avec les fournisseurs et les industriels, les architectes et tous les acteurs de la construction immobilière ;
- Rendre enfin le service de la FFB toujours plus performant pour ses adhérents.

Le Président de la FFB, Olivier SALLERON, 55 ans, est président de l'entreprise de chauffage, climatisation, plomberie SALLERON SAS à Périgueux (24).

La FFB assure au quotidien la défense de 50.000 entreprises adhérentes, dont 35.000 de taille artisanale. Ils réalisent les 2/3 des 166 milliards d'euros HT de la production annuelle du bâtiment et emploient les 2/3 des 1.273.000 salariés du bâtiment. La FFB a pour vocation de rassembler les entreprises de bâtiment de toutes tailles, afin de défendre efficacement les intérêts collectifs de la Profession. [www.ffbatiment.fr](http://www.ffbatiment.fr) ou [@FFBatiment](https://twitter.com/FFBatiment)